

Wieso hast du dich für diesen Master entschieden? Würdest du dich erneut dafür entscheiden?

„Ich habe mich gezielt für diesen Master entschieden, weil es deutschlandweit kaum vergleichbare Angebote mit dem Schwerpunkt Arbeit, Umwelt und Gesundheit gibt – das war für mich fachlich besonders spannend. Auch der Modulplan hat mich überzeugt, da er sehr abwechslungsreich ist und neben dem Schwerpunkt viele weitere Inhalte bietet – von angewandter Neurowissenschaft über Diagnostik bis hin zu Mensch-Technik-Interaktion.

Ich würde mich definitiv wieder für diesen Master entscheiden, da mein Interessengebiet voll abgedeckt wird und ich die Entscheidung bis heute nicht bereut habe. Die gute Kommunikation zwischen Studierenden und Dozierenden, das Lernen auf Augenhöhe und die kleine Gruppengröße im Master schaffen eine sehr angenehme und nette Lernatmosphäre.“

Was gefällt dir besonders an deinem Master? (z.B. Schwerpunkte, Infrastruktur, Prüfungen, Dozierenden-Kontakt, Mensa, etc.)

„Mir gefällt besonders, dass der Master praxisorientiert aufgebaut ist und auf Interaktion statt Frontalunterricht setzt. Durch die kleine Kohorte entsteht schnell eine starke Gemeinschaft, was das Studieren angenehmer und intensiver macht. Der Umzug der Psychologie in die Innenstadt hat außerdem dafür gesorgt, dass jetzt alles zentral und schnell erreichbar ist. Auch das breite Angebot an Themen über den Schwerpunkt hinaus – etwa in den Bereichen Diagnostik oder Neurowissenschaft – macht das Studium vielseitig. Besonders hervorheben möchte ich außerdem die Seminare im Schwerpunkt Arbeit und Umwelt, die sehr praxisnah sind. Da nimmt man auch für sich viel mit!“

Was gefällt dir an deinem Master *nicht*? (z.B. Schwerpunkte, Infrastruktur, Prüfungen, Dozierenden-Kontakt, Mensa, etc.)

„Ein Nachteil durch den neuen Standort in der Innenstadt ist aktuell, dass es keine Mensa vor Ort gibt – die ist weiterhin oben am Campus. Das bedeutet, dass man sich in der Stadt selbst versorgen oder etwas mitbringen muss. Da der Umzug aber erst kürzlich stattgefunden hat, kann es sein, dass hierfür zukünftig noch eine Lösung gefunden wird.

Außerdem war ich anfangs überrascht, wie viele Studierende in Wuppertal pendeln. Für viele aus den umliegenden Städten ist das aber ein riesen Vorteil gewesen, da sie nicht umziehen müssen.“

Wie gefällt dir das (Uni-)Leben an deinem Studienort?

„Wuppertal ist als Studienort wirklich günstig, was es besonders attraktiv für Studierende macht. Man findet leicht eine Wohnung oder WG, es gibt viele Stadtteilstunden, kulturelle Veranstaltungen und durch die Lage im Bergischen Land ist man auch schnell in der Natur.“